

## **Wahlpflicht I Kunst – Kreativität entdecken und vertiefen**

Ihr Kind steht vor der Entscheidung, ein Wahlpflichtfach für die kommenden Schuljahre zu wählen? Das Wahlpflichtfach Kunst bietet allen Schülerinnen und Schülern mit besonderem Interesse an kreativem Gestalten, bildnerischem Arbeiten und handwerklichem Tun die ideale Möglichkeit, sich intensiv mit künstlerischen Ausdrucksformen auseinanderzusetzen.

Ab Klasse 7 und durchgängig bis Klasse 10 fördert der Kurs individuelle Kreativität, gestalterisches Denken und technische Fähigkeiten. Im Mittelpunkt steht die praktische Arbeit mit vielfältigen Materialien und Techniken: Malerei, Zeichnung, Druckgrafik, plastisches Gestalten, Collage und vieles mehr. Hier können die Lernenden ihre eigenen Ideen entwickeln, experimentieren und in ausdrucksstarke Werke umsetzen. Ergänzend zur praktischen Arbeit werden im Kurs kunstgeschichtliche und theoretische Inhalte vermittelt, die helfen, Kunst besser zu verstehen, einzuordnen und sich kritisch mit Bildern und ihrer Wirkung auseinanderzusetzen. So werden Inhalte des regulären Kunstunterrichts nicht nur vertieft, sondern durch neue Perspektiven erweitert. Möglichkeiten zur Mitgestaltung der Unterrichtsinhalte und -themen werden geboten und sind ausdrücklich erwünscht.

Das Wahlpflichtfach Kunst richtet sich an Schülerinnen und Schüler, die Lust haben, sich intensiv, kontinuierlich und auf hohem Niveau mit Kunst zu beschäftigen – sei es als Ausdrucksform, als Kulturtechnik oder als berufliche Perspektive. Kunst braucht Zeit, Raum und Engagement – all das bietet unser Kurs. Wir freuen uns auf kreative Köpfe, die ihre künstlerische Leidenschaft weiterentwickeln möchten!